

Les anciens vont au bowling



Un grand salut du bowling de Limoges. - BARDEAU Pierre

Vendredi 29 avril, le soleil et la douceur au rendez-vous, ont permis à un groupe de 9 résidents de la maison de retraite de Cussac, accompagné de 4 membres du personnel de l'Ehpad, d'effectuer une sortie au bowling de Limoges.

Equipés des chaussures réglementaires, tous se sont retrouvés sur les pistes et afin de mettre un peu plus de piquant à la journée, 3 équipes ont été constituées. Au cours de cet après-midi peu courant pour ces anciens, de nombreux sourires sont apparus sur leurs visages réjouis. L'esprit de compétition aidant, des rires et des applaudissements ont été entendus à la suite de nombreux « strike », démontrant en même temps que ce sport est possible à tout âge.

A l'issue de la partie, un « diplôme du meilleur joueur de bowling » a été remis à chacun des participants par les accompagnateurs, puis un rafraîchissement a conclu la visite. Une chose est sûre, ils y retourneront